
Pièces 3 Pièces

Superficie 67 m²

Référence 86738244

Prix 580 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Très  belle  opportunité  à  saisir  -  Situé  dans  le  secteur  très  recherché  de  Cannes

Eden,  au  cœur  du  quartier  résidentiel  de  la  Californie,  cet  appartement  bénéficie

d'un  environnement  d'exception  au  sein  d'une  résidence  de  grand  standing

sécurisée  avec  piscine,  tennis  et  magnifiques  jardins  paysagés.  D'une  surface

totale de 67 m², ce bien actuellement configuré en 2 pièces offre un beau potentiel

de transformation en 3 pièces après travaux. L'espace de vie lumineux s'ouvre sur

une superbe terrasse d'environ 8 m², offrant une vue mer dégagée ainsi qu'une vue

apaisante sur les jardins de la ...

Located  in  the  highly  sought-after  area  of  Cannes  Eden,  in  the  heart  of  the

prestigious  Californie  district  of  Cannes,  this  apartment  enjoys  an  exceptional

setting within a secure high-end residence featuring a swimming pool, tennis court

and  beautifully  landscaped  gardens.With  a  total  surface  area  of  67  sqm,  this

property is  currently  configured as a one-bedroom apartment and offers excellent

potential  to  be  converted  into  a  two-bedroom  layout  following  renovation

works.The bright living area opens onto a superb terrace of approximately 8 sqm,

enjoying open sea views as well as peaceful ...

MELLONE ET GASTALDI PROPERTIES 

28 boulevard Carnot  - 06400 CANNES
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